
Prévisions 2009-2010

Pour le moment aucune opération de réajustement de la carte scolaire n’est prévue avant la fin de l’année 
scolaire. Le SNUipp demande qu’un groupe de travail paritaire puisse se réunir rapidement pour faire le point 
sur la situation départementale, examiner les situations signalées par les écoles et pour que des dispositions 
soient prises afin de permettre aux écoles concernées d’anticiper la rentrée.
Nous avons besoin de réactualiser les données concernant votre école pour défendre au mieux ses 
spécificités au regard des règles collectives dans notre département.  Quelle que soit la mesure dont a 
fait l’objet votre école (ou l’absence de mesure), il est possible de réexaminer sa situation.
Vous pouvez nous faire part des évolutions constatées en remplissant l’enquête ci-jointe ou directement sur le 
site du SNUipp.

Enquête carte scolaire 2009-2010

Enquête en ligne sur http://95.snuipp.fr/cartesco95.html
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